

Louis IV d'Outremer (920-936-954)



Louis IV



Hugues le Grand

920-921-naissance de Louis à Laon?, il est le fils de Charles III le Simple et de Edwige de Wessex.

922-à la déchéance de son père, il se réfugie avec sa mère en Angleterre.

929-mort de son père, Charles III le Simple.

935-le roi Raoul reconnaît la perte de la Lorraine.

936-il est rappelé d'Angleterre par Hugues le Grand pour succéder au roi Raoul, qui vient de mourir.

19 juin il est sacré, probablement à Laon. C'est, en fait, Hugues le Grand qui exerce le pouvoir. Louis IV n'a que 16 ans.

Louis IV d'Outremer (920-936-954)



Otton 1er

939-le duc Gislebert de Lotharingie, révolté contre le roi de Germanie, Otton 1er lui en offre la royauté. Il reçoit les hommages de l'aristocratie à Verdun. Gislebert meurt. Louis épouse sa veuve Gerberge de Saxe qui lui donne 7 enfants dont le futur roi Lothaire.

941-l'armée royale est vaincue par Otton 1er. Louis se réfugie dans sa dernière possession : Laon.

945-la royauté ne maîtrise et ne possède plus rien. Le robertien Hugues le Grand retient captif le roi Louis IV. Celui-ci fait appel à Othon 1er, roi de Germanie. Il retrouve la liberté.

946-954-sous la coupe d'Otton 1er, son royaume se resserre autour de Reims, Laon, Compiègne et Soissons.

954-été : il meurt près de sa résidence de Corbeny, entre Laon et Reims.